

Kundenrezension StreetStar2

von Julius Dahms

Ein Hammer-Kite! Ich fahre den StreetStar2 (4 m²) seit gut einem Jahr zwei- bis dreimal pro Woche auf dem Tempelhofer Feld in Berlin nachdem ich dort schon seit über zehn Jahren am Landkiten bin. Auf der Suche nach einem Kite mit kurzen Leinen und kleinem Packmaß bin ich auf den StreetStar gestoßen. Ich bin total begeistert!

Er hält alles, was er verspricht: Steuern *und* Powern/ Depowern alles mit nur einem Handle, wobei beides kompromisslos klappt. Der Kite lässt sich problemlos in alle Richtungen fliegen. Fahre ich z. B. bei einer



Halse versehentlich unter den Kite, kann ich ihn per sanftem Backstall vor mir hertreiben ohne in ihn hineinzufahren. Die Umgewöhnung von einer konventionellen Bar zum StreetStar-Mono-Handle klappt gut. Starten und Landen ist super intuitiv. Für das Zusammenpacken habe ich eine gute Best Practise entwickelt, wobei ich auch hierzu die Videos von Born Kite sehr nützlich fand. Der kleine Bewegungsradius durch die kurzen Leinen ermöglicht auch das Fahren auf engem Raum. Höhe Laufen ist kein Problem. Und nicht zuletzt das Fahren und Cruisen: ein Traum!

Bei der Wind-Range finde ich, dass es ab 11 Knoten los geht, gut zum Beginnen. Mittlerweile fahre ich gerne bei ca. 15 kn, aber auch 26 kn in Böen hält nicht nur der Kite aus, sondern sind tatsächlich auch fahrbar.

Fazit: der perfekte Kite zum Streetkiten; ich bin absolut begeistert und kann ihn uneingeschränkt weiterempfehlen!

